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会長の時間  　　 会長 　加藤光祥

　

例会日

例会回数 回

Ａ 会員数 名

Ｂ 出席免除者 名

Ｃ 出席義務者数 ＡーＢ 名

Ｄ 出席義務者　欠席数 名

Ｅ 出席義務者出席数　Ｃ－Ｄ 名

Ｆ 出席免除者出席数 名

出席率 ％
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令和□□年□□月□□日　第□□□□回例会　No.□□□□

2022～2023年度

会長／加藤光祥　副会長／奥山裕治　幹事／國司真相

http://www.ikedakureha.jp/  E-mail:ikedakureha@gamma.ocn.ne.jp

四つのテスト

2023 年　5月 15 日　第 1651 回例会　No.1651

《IMAGINE》未来を《IMAGINE》未来を

5月29日(月)5月15日(月)

「ちょっと面白い言語現象の話」

5月22日(月)

　

卓話者：米山奨学生 蔡 真彦様

広報部長　松本 賢次　様
2月27日のビジター

3月26日(日)池田くれはジュニアパラスポーツ祭について

集合時間：実行委員会メンバー　10：00

　　　　　上記以外　　　　　　11：00

場　　所：池田小学校体育館

服　　装：池田くれはRCの白ジャンパー、

　　　　　体育館シューズ

　10：00～　　設営

　11：30～　　昼食

　13：00～　　受付スタート

　13：30～　　開会式

　13：50～　　ウォーミングアップ・車いす体験・ラリー

　15：50～　　閉会式

　16：00　　　終了予定

　

「近況報告②」

会長の時間　続き

い成功体験と知識で対応できるものではありま

せん。先の読めない、漠たる不安感に満ちた中

で、起こり得る変化に機敏に柔軟に対応しなけ

ればなりません。

　私が恐れている業界の変化をどう感じている

のか　”何とかなるでしょ”と言う、息子は大

物？それとも・・・・。

　ロータリアンの皆さんも、自分自身について

また、自分の事業の未来について、どうな

る？、どうする？　どうですか・・・・。

　5月も半ばとなると、いよいよ次年度へのバト

ンタッチの時が迫ってまいりました。寂しいの

か、待ち遠しいのか・・・・後者です。

　私もささやかな事業をしておりますが、年齢の

ことも考え事業承継の手続きを進めております。

今まで私が起業した時代とは異なり、AIを含めた

デジタル化や少子化と人口減少による構造の変化

が押し寄せて来ています。そしてその影響は甚大

です。それに伴なって社会保障制度に係る、医

療・介護・年金の保険料や自己負担の増加は間違

いなく進み、政府は不足する財源の確保に四苦八

苦する中で、我々の業界は医療報酬や介護報酬が

収入の殆ど全てですが、適正化と言う名の報酬削

減は必須です。これらに対応する為、AIの導入な

どによる効率化や業態の変化を進めていかなけれ

ばなりません。

　オンライン診療の影響、大手チェーン、ドラッ

グストアのM&Aによる市場寡占化、そして、新た

なる脅威であるAmazonなどの物流業界の参入によっ

て劇的な大編成がおこるかもしれません。私の古

卓話者：奥村 雅一会員

例会休会

出　席　報　告5月8日のニコニコ報告

ゴッホ展大混雑で
　　　ひまわりを見て
　　　　　　　　　目が回り

垣屋様ようこそ池田くれはRCへ

垣屋さん入会おめでとうございま
す。歓迎いたします。

垣屋様ようこそ。これからよろし
くお願い致します。

書籍を出版しました。5/15書店よ
り発売。ご一読ください。

家内の誕生日です。

今日は卓話当番ですが、ほほえみ
の園の施設長にバトンを渡し、代
わりにスピーチを依頼してます。

垣屋様、ようこそ!!楽しいゴール
デンウィークでした。

GW、楽しかったです。

垣屋さん
ようこそ池田くれはRCへ
これからよろしくお願いします。

垣屋さんようこそ池田くれはRCへ

先日の例会はドタキャンしてすみ
ませんでした。おデコの怪我は血
がたくさん出ますので皆さんお気
をつけください。

加藤　光祥　会長 …

奥山　裕治　会員 …

高原誠一郎　会員 …

庄田佳保里　会員 …

坂田　妙子　会員 …

池田　吉清　会員 …

吉井　順子　会員 …

奥村　雅一　会員 …

石田　貴子　会員 …

今井　卓哉　会員 …

沢田　武司　会員 …

森　　篤史　会員 …

本日の合計　20,000円　累計　958,000円

5月8日の幹事報告

①本日17時30分より第11回理事会が開催されました。

②地区より2022-23年度インターアクトクラブ”

　新入生歓迎会”および 第4回インターアクト合

　同会議のご案内が届いております。（提唱RC 

　インターアクト委員・委員長・副委員長宛）

③大阪東RCより2023-24年度　大輪ゴルフ会開催

　の予告案内が届いております。（会員宛）

④地区より2022-23年度「意義ある奉仕賞」「奉

　仕部門功労者賞」応募のご案内が届いておりま

　す。（会長・幹事宛）

⑤地区より2023-24年度インターアクト研修旅行

　のご案内が届いております。（提唱RC会長・幹

　事・IA正副委員長宛）

⑥5月のロータリーレートは136円です。

ゴルフ同好会

5月のお誕生日お祝い

　2023年5月10日　場所は大宝塚ゴルフクラブに

て11名の参加でゴルフ同好会コンペが開催されま

した。

　当日は風も爽やかで絶好の天気に恵まれて参加

者も気持ちよくプレーを楽しんでました。

今回の栄えある優勝者は沢田会員、準優勝は長嶋

会員でした。

　次回は幹事を乾会員にバトンタッチして今まで

以上に楽しい同好会を企画していくことと思いま

す。引き続き積極的にご参加くださいますよう宜

しくお願いします。3年間、コロナ禍で思うよう

に活動が出来ませんでしたが、そんな中でも皆様

のご理解とご協力をいただき本当に有難うござい

ました。心より感謝申し上げます。

報告記事　中村　武
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　ほほえみの園は開設以来前菊池理事長が理想と

した「ただ一つの施設」を目指し早や27年を迎え

ている。この間に達成した「ナンバーワン」の事

柄を、今夜はここで吉井理事長の持つユーモアと

いうキャラクターをキーワードにして皆様にご紹

介したい。園内のイベントのナンバーワン・・

【ほほえんピック】

　重いハンディがあっても、高齢者でも夢中に

　なって遊べる世界に一つしかない木製カーリン

　グ競技は特養・デイサービス・ケアハウスの皆

　さんが大好きな催し。

【夏まつり】

　入居者もスタッフも浴衣姿で大勢のお客様たち

　と過ごす夏の１日。

【老人福祉施設大阪大会で優秀賞】を得て近畿大

　会にも出場できたのはバックにある多くのボラ

　ンティア活動家の皆さんの大きな力がほほえみ

　に。

　続いて【ほほえみ子ども食堂】ができ、中でも

　【男の介護教室池田校】は大阪代表として東北

　大会へ。ほほえみの輪の広がりはインドネシア

　介護士受け入れを機に始動を始めた【スポイの

　会】はNPOを取得し多文化共生社会活動として

　目が離せない。

インターアクトクラブ例会

　5月9日㈫17：00から、アサンプション国際中学

校・高等学校で、インターアクトの今年度5回目

の例会が行なわれました。

　池田くれはRCの方からは、坂田会員と奥村で出

席しました。

　活動報告と、6月に予定している新入生歓迎会、

8月の研修旅行のお話をしました。

　嬉しいお知らせですが、インターアクターが5

名から（新しく4名増えて）9名になる予定です！

次回6回目の例会は、6月15日に予定しています。

　インターアクト小委員会　委員長　奥村　雅一

5月8日の卓話第11回理事会 議事録

日　時　2023年5月8日（月）17時25分～17時50分

場　所　ブリッジ

理事数　12名【出席12名・欠席0名】

　加藤　光祥（〇）　服部　潤承（〇）　

　高原誠一郎（〇）　國司　真相（〇）

　奥山　裕治（〇）　青井　秀浩（〇）　

　小森　　正（〇）　庄田佳保里（〇）

　中村　　武（〇）　坂田　妙子（〇）　

　北川　智司（〇）

オブザーバー　2名【出席1名・欠席1名】

　今井　卓哉（〇）　中西　博之（×）

審議事項
　第１号議案　池田くれはジュニアパラスポーツ

　　　　　　　祭　事業報告・決算報告の件

　坂田青少年奉仕委員長より、2023年3月26日㈰

　開催の、池田くれはジュニアパラスポーツ祭の

　事業報告、及び決算報告があった。

　承認

　第２号議案　2022-23年度「意義ある奉仕賞」

　　　　　　　申請の件

　加藤会長より、2022年11月26日（土）に開催　

　の、いながわ100人ゴミひろいDAY！を申請する

　との説明があった。

　承認

　第３号議案　2023-34年度　池田RC・池田LCと

　　　　　　　の共同事業について

　高原会長エレクトより、池田RC・池田LCとの共

　同事業に参加する件についての説明があった。

　（被選理事会で承認されている。）

　承認

協議事項
・クールビズの件

　昨年は5月からであったが、今年は6月からとす

　る事になった。

・垣屋新入会員の会費及び委員会配属について

　2022-23年度 4-6月分会費（\65,000）につい　

　て、垣屋会員は5月入会なので、その 2/3 にあ

　たる \42,900円とする事になった。また委員会

　については、親睦活動・出席・歌唱小委員会に

　配属する事となった。

理事会議事録　続き

報告事項
●台湾 老松RC訪問の件

　中村国際奉仕委員長より、2023年6月1日㈭～2

　日㈮のスケジュールについての説明があった。

　その他決定事項は以下の通り。

・老松クラブへのお土産については、加藤会長・

　國司幹事に一任

・ランドセル贈呈式の写真・動画撮影について　

　は、奥村会員に依頼

　（例会時に報告、及び記録を池田市内の小学校

　へ配付する予定）

・Wi-Fiルーターについては、各自準備

・保険については、中村委員長が手配

●各委員会活動報告提出の件

　國司幹事より、各委員会委員長へクラブの現況

　掲載用原稿の提出依頼があった。

●垣屋会員の入会式について

　國司幹事より、本日行われるとの報告があった。

次回理事会：2023年6月5日（月）17:30 ～

　　　　　　ブリッジにて開催予定

以上　（記録者　今井卓哉）

ロータリーの国際大会について

　2023年5月10日　場所は大宝塚ゴルフクラブに

て11名の参加でゴルフ同好会コンペが開催されま

した。

当日は風も爽やかで絶好の天気に恵まれて参加者

も気持ちよくプレーを楽しんでました。

今回の栄えある優勝者は沢田会員、準優勝は長嶋

会員でした。　次回は幹事を乾会員にバトンタッ

チして今まで以上に楽しい同好会を企画していく

ことと思います。　引き続き積極的にご参加くだ

さいますよう宜しくお願いします。　3年間、コ

ロナ禍で思うように活動が出来ませんでしたが、

そんな中でも皆様のご理解とご協力をいただき本

当に有難うございました。心より感謝申し上げま

す。中村。

「ほほえみと地域」

卓話者：山田 直輝 様

担　当：吉井 順子会員

新会員入会式

　垣屋秀幸さんが、ご入会されました。以前は、

福岡県の大牟田RCに所属されていました。これか

らどうぞよろしくお願い致します。

米山奨学金授与

5月8日のビジター

ほほえみの園施設長　山田直樹様

加藤　　拓　様　　（伊丹 RC）

米山奨学生　　蔡　真彦　様


